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Sachstandsbericht 

Vorstellung Ergebnisse Essbare Stadt – Essbares Ehrenfeld 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 23.02.2016 

Beschluss: 

Die Verwaltung soll der Bezirksvertretung zeitnah vorstellen, welche öffentlichen Grünflächen für die 
Maßnahme „Essbare Stadt-essbares Ehrenfeld“ ermittelt wurden. Weiterhin soll die Verwaltung auf-
zeigen, auf welchen Flächen seit dem im Jahr 2014 gefassten Beschluss essbares Grün gepflanzt 
wurde, und welche in den nächsten Monaten folgen. 
 
Status    in Bearbeitung 
 
   x erledigt 
 
 
Aktueller Bearbeitungsstand: 

Sachstand zum 30.07.2017: 

Der Ausschuss Umwelt und Grün hat in seiner Sitzung am 07.06.2016 das gesamtstädtische Konzept 
Essbare Stadt beschlossen. 

Der Beschluss beinhaltet: 

1. Der Ausschuss für Umwelt und Grün der Stadt Köln begrüßt die durch die Verwaltung vorge-
nommene systematische Analyse und Beschreibung zum Thema „essbare Stadt“ und würdigt diese 
ausdrücklich. 
 

2. Um das Thema weiter voranzubringen, wird die Verwaltung beauftragt, die Analyse und Be-
standsaufnahme zu einem gesamtstädtischen Konzept weiter zu entwickeln und dem Ausschuss er-
neut vorzulegen. Hierbei soll die Verwaltung aktiv auf interessierte Bürgerinitiativen, wie beispielswei-
se dem neu gegründeten Ernährungsrat - zugehen, deren Interessen bündeln und in das Konzept 
einfließen lassen. 
 

3. Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung ferner, die Anregungen der Bezirksvertretungen zu 
systematisieren und deren Ideen in das neue Konzept einfließen zu lassen. 
 

4. Öffentliche Grünflächen und Parks sind für die Nutzung durch die Allgemeinheit zu sichern, 
privater Gartenbau ist dort nicht zu gestatten. 
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5. Die Verwaltung wird damit beauftragt, das neue Konzept nach zwei Jahren zu evaluieren und 
die Ergebnisse dem Ausschuss für Umwelt und Grün erneut vorzulegen. 

Der Beschluss kann deshalb zurzeit nicht umgesetzt werden. 

Sachstand zum 31.08.2018: 

Kein neuer Sachstand. 

Sachstand zum 30.04.2019: 

Der Ausschuss Umwelt und Grün hat die Verwaltung beauftragt das Konzept in enger Zusammenar-
beit z. B. mit dem Ernährungsrat Köln weiterzuentwickeln. Ein Vorentwurf liegt vor und wird abge-
stimmt. 

Der Ernährungsrat wird das Konzept für Ehrenfeld in der FVB am 02.07.2019 vorstellen. 

Nächste Schritte: 

Die Bezirksvertretung Ehrenfeld hat den Beschluss im Jahresbericht 2019 als erledigt betrachtet. 

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:  

entfällt 
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